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- com 171 medalhas e obteve o 2º lugar no quadro geral de 
medalhas. - Deputado Tenente Coimbra - favorável

10 - Moção 120/2019 - Deputado Douglas Garcia - (CON-
CLUSIVA) Aplaude o atleta brasileiro Jeferson Luiz dos Santos 
Júnior (Juninho Bomba) e o Projeto Social Olhar Futuro pela 
conquista da medalha de bronze no judô dos Jogos Pan-Ameri-
canos. - Deputado Caio França - favorável

11 - Moção 170/2019 - Deputado Rafa Zimbaldi - (CON-
CLUSIVA) Aplaude o esportista Arthur Nory Oyakawa Mariano, 
digno de todo o reconhecimento e admiração por esta Egrégia 
Casa Legislativa por suas conquistas no esporte, especialmente 
pela medalha de ouro conquistada no Campeonato Mundial de 
Ginástica Artística realizado na Alemanha em outubro de 2019. 
- Deputado Delegado Olim - favorável

12 - Moção 205/2019 - Deputado Cezar - (CONCLUSIVA) 
Aplaude o atleta José Roberto da Silva Junior, digno de todo 
reconhecimento e admiração por esta Egrégia Casa Legislativa, 
por suas conquistas no esporte e dedicação aos jovens atletas. - 
Deputado Luiz Fernando T. Ferreira - favorável, conclusivamente

13 - Moção 219/2019 - Deputado Cezar - (CONCLUSIVA) 
Aplaude o boxeador Patrick Alen Teixeira pela conquista do cin-
turão interino da categoria médio-ligeiro, versão Organização 
Mundial de Boxe, em Las Vegas, Estados Unidos da América. - 
Deputado Marcio Nakashima - favorável

14 - Moção 7/2020 - Deputado Tenente Coimbra - (CON-
CLUSIVA) Aplaude o Capitão PM Ronaldo Cézar Possato Venân-
cio, do Comandos e Operações Especiais - COE - 4º Batalhão de 
Polícia de Choque, por sagrar-se campeão mundial de jiu-jitsu 
nogi pela Confederação Brasileira de Jiu-Jitsu Esportivo. - Depu-
tado Cezar - favorável, conclusivamente

15 - Moção 9/2020 - Deputado Tenente Coimbra - (CON-
CLUSIVA) Aplaude o Cabo PM Maciel, do Comando de Aviação 
da Polícia Militar - CAvPM, pela conquista do Campeonato Bra-
sileiro de Kung Fu e pelos 24 anos de serviço na Polícia Militar, 
desempenhando um excelente trabalho com profissionalismo. - 
Deputado Luiz Fernando T. Ferreira - favorável, conclusivamente

Para ciência:
Item 16 - Ofício Especial da Câmara Municipal de Lucélia 

encaminhando cópia do trabalho 'O RECONHECIMENTO DO 
FUTEBOL MÉDIO COMO ESPORTE EDUCACIONAL, INCLUSÃO 
SOCIAL E INSERÇÃO NOS JOGOS ESCOLARES', de autoria do 
Prof. Eduardo Fatinanci, colocando como um importante passo 
para o reconhecimento dessa modalidade esportiva 'genui-
namente luceliense, que já encontra-se com Projetos de Leis 
tramitando na Câmara dos Deputados (PL 9658/2018) e da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo (PLs 725/2019 e 
703/2019) e solicitando a destinação de recursos ao município 
para a construção de um estádio de Futebol Médio.

Item 17 - Ofício P 0921-2020 da Câmara Municipal da 
Estância Turística de Guaratinguetá encaminhando cópia do 
requerimento nº 297/2020 de autoria do Vereador João Pita 
Canettieri, solicitando informações sobre a possibilidade da 
realização de estudos objetivando a criação de um Centro de 
Excelência para a Ginástica Rítmica no município, no espaço 
que abrigava o antigo galpão da Cooperativa dos Produtores de 
Arroz do Vale do Paraíba - COOPAVALPA e ao entorno da antiga 
sede da Cooperativa de Laticínios de Guaratinguetá.

 Debates
 27 DE OUTUBRO DE 2020
81ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: GILMACI SANTOS, CASTELLO BRANCO, 
                   CONTE LOPES, CAUÊ MACRIS 
                   e CARLÃO PIGNATARI

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE
1 - GILMACI SANTOS
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - JANAINA PASCHOAL
Noticia a possibilidade de ser votada hoje a isenção de 
ICMS para medicamentos de atrofia muscular espinhal. 
Pede a colaboração dos pares para aprovação do projeto. 
Comenta visita ao Icesp, na manhã de ontem. Elogia o 
trabalho realizado pelo instituto. Diz estar preocupada 
com a redução no Orçamento de 2021 da entidade. Alerta 
para redução de atendimentos no instituto e impacto no 
sistema de Saúde. Defende o aumento da receita. Apoia 
a emenda apresentada pelo deputado Alex de Madureira 
para recompor verba para o Instituto do Câncer.
3 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Endossa a fala da deputada Janaina Paschoal. Lamenta a 
morte do presidente municipal do Republicanos, Marcos 
Alcântara, por câncer de estômago no último domingo. 
Tece elogios ao colega.
4 - PROFESSORA BEBEL LULA
Para comunicação, tece considerações sobre a convivência 
com o secretário de Educação, Rossieli Soares. Afirma 
que o secretário desligou o aplicativo durante reunião 
virtual após pergunta do Sr. Moacyr Américo. Lembra 
pronunciamento sobre o caso nesta tribuna. Informa que 
o secretário entrou com ação por danos morais. Clama por 
mais política e democracia.
5 - CARLOS GIANNAZI
Apoia o discurso da deputada Professora Bebel. Tece 
críticas ao secretário de Educação, Rossieli Soares. Repudia 
o uso da Emenda Constitucional nº 93, de 2016, que 
desvincula as receitas de estado e municípios, na Fapesp. 
Lembra que tal emenda não pode ser aplicada na Saúde 
e Educação. Afirma que a retirada de verba da instituição 
prejudica as pesquisas. Elogia o trabalho realizado nas 
universidades públicas, Etecs e Fatecs de São Paulo. Alega 
que apresentou emenda aumentando o orçamento da 
pesquisa no Estado. Cita decisão do STF contra o corte de 
recursos nas ciências no Rio de Janeiro. Pede apoio aos 
pares.
6 - CORONEL TELHADA
Cumprimenta os municípios aniversariantes do dia de 
hoje. Informa a comemoração do Dia do Engenheiro 
Agrícola. Lamenta as mortes do policial civil Jorge Queiroz, 
no domingo, e do policial militar Isaque Cerqueira, na 
Bahia, ambos em tentativas de assalto. Comenta a visita 
a municípios no interior para campanha de candidatos 
à prefeitura no final de semana. Discorre sobre o deficit 
de funcionários nas forças policiais do Estado. Cobra o 
chamamento dos aprovados em concursos.
7 - CASTELLO BRANCO
Apresenta slides sobre o fim da gratuidade do Bom Prato. 
Discorre sobre o atendimento dos restaurantes durante 
a pandemia de coronavírus. Tece críticas ao pagamento 
das refeições. Afirma que o Ministério Público Estadual 
e a Defensoria Pública já pediram a manutenção da 
gratuidade. Rebate a justificativa do governo para a 
cobrança. Critica o aumento de verbas para publicidade, 
previsto no Orçamento de 2021.
8 - DOUGLAS GARCIA
Lê e rebate matéria no jornal "O Globo" sobre debate 
no STF sugerindo restrições aos cidadãos que não 
se vacinarem contra a Covid-19. Considera o Estado 
desrespeitoso ao direito de escolha do indivíduo. Convida 
para ato marcado para o dia 01/11 contra o governador 
João Doria e a vacinação compulsória. Defende o direito à 

1610202649, 16102013487, 17102015647, 17102021191, 
18102023546, 18102023870.

2- Informar os procedimentos, prazos e encaminhamentos 
a serem realizados, de cada um desses protocolos mencionados 
acima.

3- Disponibilizar os documentos referentes ao boletim de 
ocorrência 91º. DP 3512/2020 registrado pela Polícia Civil.

4- Informar os procedimentos, prazos e encaminhamentos 
a serem realizados, referente ao Boletim de ocorrência 91º. DP 
3512/2020.

5- Esclarecer o motivo do boletim de ocorrência aber-
to pela Polícia Militar no dia 19/09/2020 Nº Token: BO - 
202009190126635 ainda não está disponível no site.

6- Disponibilizar os documentos referentes ao protocolo 
registrado na Ouvidoria 190 PM - nº 4158/2020.

7- Informar os procedimentos, prazos e encaminhamentos 
a serem realizados, referente ao processo registrado na Ouvido-
ria 190 PM - nº 4158/2020.

8- Esclarecer se existe alguma denúncia na corregedoria da 
Polícia Militar a respeito dos policiais envolvidos nos processos 
mencionados acima? Se sim, por favor, informar quais as provi-
dências estão sendo tomadas.

9- Informar qual é o Batalhão de Polícia Militar e o nome 
dos responsáveis por essa região.

10- Informar o nome do delegado responsável pela investi-
gação do Boletim de ocorrência 91º. DP 3512/2020.

JUSTIFICATIVA
Recebi via os canais institucionais do Gabinete diversas 

reclamações de cidadãos residentes na Vila Leopoldina, na 
cidade de São Paulo, referente a um problema que já existe 
desde 2018.

Refere-se a um estabelecimento chamado Bar 44 Oito, 
situado a Rua Campo Grande 448, área cuja lei de Zoneamento 
permite comércio, mas com limitações (ZM). Segundo informa-
ções dos moradores do bairro, este estabelecimento já existe 
desse 2018 e iniciou as atividades de acordo com a lei e Alvará 
específico e adequado para esta atividade (CNAE 5611-2/04 - 
restaurante e bar com venda de bebidas alcoólicas SEM ENTRE-
TENIMENTO). Os moradores aduzem que, a partir de 2019, o 
estabelecimento passou a violar a legislação de regência de 
suas atividades, ao manter entretenimento, com música ao vivo 
ou eletrônica, sem respeitar o horário de funcionamento, “lei do 
psiu”, acústica adequada, leis sanitárias - nem banheiro para 
atendimento da quantidade de frequentadores do seu bar, etc.

Os moradores afirmam que, desde o funcionamento inade-
quado, a vizinhança vem tentando diálogo com o proprietário, 
solicitando a interrupção das atividades que alegam ser irregu-
lares, sem, contudo, nenhum sucesso.

Até o presente momento, os moradores salientam que 
estão tomando todas as medidas incadas pelas autoridades 
pública, como a abertura de chamadas nos canais pertinentes: 
polícia (190), polícia metropolitana (153), ouvidoria municipal 
(156) e vigilância sanitária.

No entanto, segundo afirmam moradores, nenhuma destas 
chamadas deram origem ou continuidade de processos e verifi-
cação, de modo que nenhuma das denúncias apresentadas ainda 
teve resposta ou atitude tomada pelos órgãos competentes.

Dessa forma, requeiro, nos termos regimentais, informa-
ções oficiais desta Secretaria de Segurança Pública, para conhe-
cimento, apoio e futuras providências.

Aproveito o ensejo para apresentar votos de estima e 
consideração.

Sala das Sessões, em 9/11/2020.
a) Sergio Victor

 REQUERIMENTOS

 REQUERIMENTO SOLICITANDO LICENÇA
THIAGO AURICCHIO, nos termos do artigo 84, Inciso II, do 

Regimento Interno, no período de 20/10/2020 a 21/10/2020.

 Comissões
 COMUNICADOS

 COMISSÃO DE ASSUNTOS DESPORTIVOS
COMUNICADO
COMUNICO aos Senhores Deputados abaixo relacionados, 

membros deste Órgão Técnico, a realização de uma Reunião 
Ordinária dia 11/11/2020, quarta-feira, às 14:30 horas, no 
Auditório Franco Montoro, com a finalidade de apreciar a pauta 
anexa e tratar de outros assuntos de interesse da Comissão.
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Delegado Bruno Lima PSL Major Mecca
Tenente Coimbra PSL ---
Dr. Jorge Do Carmo PT José Américo
Luiz Fernando T. Ferreira PT Paulo Fiorilo
Caio França PSB Roberto Engler
Cezar PSDB Mauro Bragato
Altair Moraes REPUBLICANOS Sebastião Santos
Delegado Olim PP Conte Lopes
Roque Barbiere PTB Campos Machado
Marcio Nakashima PDT ---
--- --- ---

Sala das Comissões, em 06/11/2020.
Deputado Altair Moraes
Presidente
1ª Reunião Ordinária
1 - Projeto de lei 550/2019 - Deputado Estevam Galvão - 

Reconhece o fute-tênis como modalidade esportiva criada no 
Estado. - Deputado Delegado Bruno Lima - favorável

2 - Projeto de lei 684/2019 - Deputado Professor Kenny 
- Institui o Programa Estadual de Incentivo ao Ciclismo de Mon-
tanha nos Parques Estaduais de São Paulo. - Deputado Tenente 
Coimbra - favorável

3 - Projeto de lei 725/2019 - Deputado Mauro Bragato - 
Reconhece o Futebol Médio como modalidade de esporte no 
Estado. - Deputado Delegado Bruno Lima - favorável ao projeto 
com a emenda apresentada pela CCJR

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
4 - Projeto de lei 716/2018 - Deputado Hélio Nishimoto 

- (CONCLUSIVA) Institui o "Dia Estadual das Artes Marciais e 
Esportes de Combate". - Deputado Tenente Coimbra - favorável

5 - Projeto de lei 718/2019 - Deputado Adalberto Freitas 
- (CONCLUSIVA) Institui o "Dia do Futebol Varzeano". - Deputa-
do Luiz Fernando T. Ferreira - favorável

6 - Moção 36/2019 - Deputado Rafael Silva - (CONCLUSI-
VA) Aplaude o paratleta Justino Júnior pela conquista da meda-
lha de ouro no "Brazil National Pro" (Campeonato Brasileiro de 
Jiu-Jitsu). - Deputado Cezar - favorável

7 - Moção 101/2019 - Deputado Douglas Garcia - (CON-
CLUSIVA) Aplaude os atletas brasileiros responsáveis pela 
melhor campanha do país na história dos Jogos Pan-America-
nos e pela conquista do 2º lugar no quadro geral de medalhas. 
- Deputado Delegado Bruno Lima - favoravel à Moção na forma 
do substitutivo ora apresentado

8 - Moção 104/2019 - Deputado Altair Moraes - (CONCLU-
SIVA) Aplaude os atletas da Delegação Brasileira, o Time Brasil, 
que retornou dos Jogos Pan-Americanos de Lima - Peru, com 
171 medalhas, na segunda posição geral. - Deputado Marcio 
Nakashima - favorável

9 - Moção 111/2019 - Deputado Agente Federal Danilo 
Balas - (CONCLUSIVA) Aplaude os atletas da Delegação Brasi-
leira, que retornou dos Jogos Pan-Americanos de Lima - Peru 

 Expediente
 9 DE NOVEMBRO DE 2020
88ª SESSÃO ORDINÁRIA

 OFÍCIOS

 GOVERNO DO ESTADO - CASA CIVIL
S/Nº, encaminha respostas às Indicações 3565, 3728, 3751 

e 3759/2020.
MINISTÉRIOS
Nº 30114/2020, da Defesa, encaminha resposta à Indicação 

3713/2020.
TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE SÃO PAULO
Nº 1807/2020, encaminha cópia do relatório do 3º trimes-

tre de 2020, referente à CPI das Santas Casas. Juntado ao RGL 
4681/2010, Rel. nº 005142/2020

 MOÇÕES

 MOÇÃO Nº 183, DE 2020
Requeiro depois de cumpridas as formalidades regimentais 

e aprovação deste Douto Plenário, seja inserida na ata dos 
nossos trabalhos, MOÇÃO DE APLAUSO AO PASTOR ALCIDES 
FÁVARO.

É com grande satisfação que parabenizo o Pastor Alcídes 
Fávaro por completar no último dia 4 (quatro) de outubro 50 
anos de pastorado perante a Assembleia de Deus Ministério no 
Ipiranga, ministério que preside desde 2010.

Nascido aos 6/12/1938 e servindo naquele ministério há 64 
anos, o pastor Alcídes Fávaro dirige igrejas desde seus 20 anos, 
quando ainda era obreiro e cooperador, tendo sido nomeado, 
vice-presidente da AD Ipiranga em 2001.

Como presidente, fundou a COMOESPO (Convenção dos 
Ministros Ortodoxos do Estado de São Paulo) e o INPAR (Insti-
tuto Pastor Alfredo Reikdal), entidade criada em homenagem ao 
pastor fundador do ministério. São voltadas para a assistência 
social junto aos obreiros jubilados e/ou suas viúvas, dentro da 
Igreja AD Ipiranga.

Fundou também a SEMADI (Secretaria de Missões das 
Assembleias de Deus Ministério Ipiranga), que contempla o 
envio e sustento de missionários cristãos, inclusive em hospi-
tais, presídios e visitações em lares. Outra iniciativa do pastor 
Fávaro, o CETADI (Centro de Ensino Teológico da Assembleia 
de Deus Ipiranga) é voltado para a formação e capacitação dos 
membros da comunidade evangélica e capelania.

Natural de Guararapes, interior do Estado de São Paulo, 
filho de agricultores, neto de imigrantes italianos, Alcides Fáva-
ro veio para São Paulo, juntamente com os seus pais, aos 16 
anos, idade de sua conversão. É casado com Lívia de Campos 
Fávaro desde abril de 1966, de cuja união nasceram os filhos 
Priscila, Evandro e Henrique.

Formado em Ciências Sociais em 1984, Fávaro trabalhou 
em diversas empresas enquanto se dedicava ao ministério e 
dirigia igrejas. National Carbon do Brasil, Oto Detuz, Colorado 
Rádio e Televisão, e General Motors do Brasil são algumas das 
empresas em que ele trabalhou.

A infância e a juventude do Pastor Alcides Fávaro não 
foram nada fáceis, essas fases e mudanças foram marcadas por 
muitas dificuldades e provações que ele passou com a família. 
A fé foi o que lhe sustentou nesses momentos e permitiu que 
ele se mantivesse firme na presença do Senhor Deus e no 
Ministério.

Esta homenagem expressa o reconhecimento da importân-
cia do Pastor Alcides Fávaro, não apenas à frente da Assembleia 
de Deus Ministério Ipiranga, mas como homem de Deus, numa 
vida voltada ao evangelismo, à difusão da cultura cristã na 
sua essência, sendo instrumento de benção na vida de todas 
pessoas ao seu redor, o que faz toda a diferença na sociedade 
em que vivemos, transformando nosso país numa nação mais 
amorosa, justa e abençoada. Defensor incansável dos princípios 
Cristãos e família.

“E ainda hoje estou tão forte como no dia em que Moisés 
me enviou; qual era a minha força então, tal é agora a minha 
força, tanto para a guerra como para sair e entrar ’’(Josué 14:11).

Por fim, solicito gentilmente que seja encaminhada cópia 
da presente moção ao Pastor Alcides Fávaro, sito à Av. Dr. Ricar-
do Jafet, 214 - Ipiranga, São Paulo - SP, 04260-020.

Ante o exposto, formulamos a seguinte Moção:
A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO, 

nos termos regimentais, formula a presente Moção de Aplauso 
à notável trajetória do ilustre Pastor Alcídes Fávaro, presidente 
da Assembleia de Deus Ministério Ipiranga e COMOESPO, por 
completar 50 anos de pastorado de forma ininterrupta, digna, 
honrosa e atuante sempre voltada à propagação do Evangelho 
e extremo cuidado com a obra que lhe foi confiada por Deus.

Conclamamos aos nossos pares que manifestem a inegável 
satisfação que o Poder Legislativo ostenta em virtude do bri-
lhante trabalho de pastoreio do homenageado acima.

Sala das Sessões, em 9/11/2020.
a) Tenente Nascimento

 REQUERIMENTOS DE INFORMAÇÃO

 REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO 
Nº 713, DE 2020
Nos termos do artigo 20, inciso XVI da Constituição do 

Estado de São Paulo, combinado com o artigo 166 da XIV, da 
Consolidação do Regimento Interno, requer seja oficiado o 
Senhor Presidente da SABESP - Companhia de Saneamento 
Básico do Estado do São Paulo, para que preste as seguintes 
informações sobre as obras de aproveitamento das águas da 
bacia do Rio Itapanhaú, em Biritiba-Mirim.

Por quais motivos a referida obra está parada? Por que 
houve atraso? Qual o prazo para entrega? Houve acréscimo no 
valor previsto?

JUSTIFICATIVA
As obras de aproveitamento das águas da bacia do Rio 

Itapanhaú, localizada próximo à Rodovia Dom Paulo Rolim 
Loureiro - SP 98, altura do km 79, possuíam data de entrega em 
30/07/2019. O valor estimado da obra é de R$ 91.700,00.

Ocorre que a assessoria do parlamentar subscritor foi ao 
local em 07/10/2020 e constatou abandono, de modo que a 
obra ainda não foi entregue. Com isso, o atraso já soma mais 
de um ano.

Por tais motivos, é o presente requerimento para obter 
maiores informações sobre a obra em questão.

Sala das Sessões, em 9/11/2020.
a) Douglas Garcia

 REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO 
Nº 714, DE 2020
Nos termos do artigo 20, XVI, da Constituição do Estado, 

combinado com o artigo 166 do Regimento Interno, requeiro 
que se oficie ao Senhor Secretário de Segurança Pública, para 
que apresente os documentos e informações mencionados a 
seguir, relacionados às denúncias dos moradores do Bairro Vila 
Leopoldina (São Paulo capital) realizadas a Polícia Militar e a 
Polícia Civil.

1- Disponibilizar os documentos referentes aos protocolos 
registrados pelo canal 190 - nº 12092027865, 07092018005, 
26092019784, 09102014134, 09102014723, 11102023805, 

 Pauta
 10 DE NOVEMBRO DE 2020 
89ª SESSÃO ORDINÁRIA

Em pauta por 5 (cinco) sessões, para conhecimento, rece-
bimento de emendas e estudos das Sras. Deputadas e dos 
Srs. Deputados, de acordo com o artigo 156 e o item 2 
do parágrafo único do artigo 148 do Regimento Interno.

1ª Sessão
1 - Projeto de resolução nº 18, de 2020, de autoria da 

Mesa. Dispõe sobre o rito regimental aplicável às manifestações 
da Assembleia Legislativa no que tange aos benefícios fiscais e 
financeiros-fiscais aprovados pelo Conselho Nacional de Política 
Fazendária - CONFAZ e ratificados pelo Poder Executivo.

2 - Projeto de lei nº 670, de 2020, de autoria da deputada 
Valeria Bolsonaro. Altera a Lei nº 17.158, de 18 de setembro de 
2019, que institui a Política Estadual de Proteção dos Direitos 
da Pessoa com Transtorno do Espectro Autista - TEA.

3 - Projeto de lei nº 671, de 2020, de autoria do deputado 
Coronel Telhada. Altera o artigo 1º da Lei nº 10.291, de 26 de 
novembro de 1968, que institui, na Secretaria da Segurança 
Pública, o Regime Especial de Trabalho Policial para os ocupan-
tes de cargos, funções, postos e graduações indicados.

4 - Projeto de decreto legislativo nº 39, de 2020, de autoria 
da deputada Professora Bebel. Susta os efeitos da declaração 
de déficit atuarial feita pelo Secretário de Projetos, Orçamento 
e Gestão, de 19 de junho de 2020, que permite a cobrança 
de contribuição previdenciária majorada pelos aposentados e 
pensionistas.

2ª Sessão
1 - Projeto de lei nº 669, de 2020, de autoria do deputado 

Tenente Coimbra. Autoriza o Poder Executivo a implementar o 
modelo de Escola Cívico Militar - ECIM nas instituições de ensi-
no da rede pública estadual de educação.

2 - Projeto de decreto legislativo nº 36, de 2020, de autoria 
da Mesa. Manifesta concordância com a implementação do 
Convênio ICMS 106/20, ratificado pelo Decreto nº 65.277, de 28 
de outubro de 2020.

3 - Projeto de decreto legislativo nº 37, de 2020, de autoria 
da Mesa. Manifesta concordância com a implementação do 
Convênio ICMS 114/20, ratificado pelo Decreto nº 65.277, de 28 
de outubro de 2020.

4 - Projeto de decreto legislativo nº 38, de 2020, de autoria 
da Mesa. Manifesta concordância com a implementação do 
Convênio ICMS 123/20, ratificado pelo Decreto nº 65.277, de 28 
de outubro de 2020.

3ª Sessão
1 - Projeto de lei Complementar nº 28, de 2020, de autoria 

da deputada Adriana Borgo. Altera a redação do artigo 3º da Lei 
Complementar nº 1.247, de 27 de junho de 2014, corrigindo a 
tipificação pecuniária da Diária Especial por Jornada Extraordi-
nária de Trabalho Penitenciário - DEJEP.

2 - Projeto de lei nº 668, de 2020, de autoria do deputado 
Edmir Chedid. Declara de utilidade pública a Associação Benefi-
cente São Lucas, com sede em Bragança Paulista.

4ª Sessão
1 - Projeto de lei nº 665, de 2020, de autoria do deputado 

Paulo Correa Jr. Estabelece prazo de validade indeterminado 
para o Laudo Médico Pericial que atesta o Transtorno do Espec-
tro Autista - TEA.

2 - Projeto de lei nº 666, de 2020, de autoria do deputado 
Paulo Correa Jr. Declara de utilidade pública a Associação Brasi-
leira de Apoio ao Combate ao Câncer Infanto-Juvenil - ABRAC-
CII, com sede em Santos.

3 - Projeto de lei nº 667, de 2020, de autoria do deputado 
Campos Machado. Dá nova redação ao artigo 30 da Lei nº 
17.268, de 13 de julho de 2020, que dispõe sobre medidas 
emergenciais de combate à pandemia do Coronavírus SARS-
-CoV-2 (Covid-19), no Estado.

4 - Moção nº 182, de 2020, de autoria do deputado Carlos 
Cezar. Repudia a Ação Direta de Inconstitucionalidade - ADIN 
5668 impetrada pelo PSOL no STF, em razão dos efeitos dano-
sos que traria à sociedade brasileira seu eventual acolhimento 
pela nossa Suprema Corte.

5ª Sessão
1 - Projeto de lei nº 664, de 2020, de autoria do deputado 

Frederico d'Avila. Assegura a realização do teste de triagem 
neonatal na modalidade ampliada a todas as crianças nascidas 
nos hospitais da rede pública do Estado.

2 - Projeto de decreto legislativo nº 34, de 2020, de autoria 
dos deputados Gil Diniz e Major Mecca. Susta o Decreto nº 
65.253, de 15 de outubro de 2020, do Poder Executivo.

3 - Projeto de decreto legislativo nº 35, de 2020, de autoria 
dos deputados Gil Diniz e Major Mecca. Susta o Decreto nº 
65.259, de 19 de outubro de 2020, do Poder Executivo.
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